

# EDITORA: MALENY NAVARRO COEDITORA: CLAUDIA MENDOZA metropoli@elsoldemexico.com.mx

20

#### **ALIANZA**

ACORDARON atender de manera coordinada la violencia contra las mujeres a través de una red de casas de apoyo



**El vocero** de la UNA ahora será el alcalde de Coyoacán

#### **ALISTAN DENUNCIAS ANTE CONTRALORÍA**

## Nuevos alcaldes hallan más irregularidades

MALENY NAVARRO

Esta semana tendrán su primer reunión oficial con Claudia Sheinbaum

urante el primer fin de semana de trabajo, los nuevos alcaldes de la Ciudad de México detectaron fugas de dinero
público, compras irregulares
y contratos de último momento que les
heredaron sin avisar.

En Miguel Hidalgo, el alcalde Mauricio Tabe halló un nuevo adeudo de 10 millones de pesos sin documentos que justifiquen el gasto.

"Nos apareció otra sorpresa que no la teníamos prevista, el último día nos dejaron un reconocimiento de una deuda por parte del gobierno saliente por más de 10 millones de pesos para una empresa de logística, que presuntamente participó en una de las campañas", detalló el funcionario al referirse a la vacunación.

Tabe abundó que no existen contratos o documento alguno con los por menores de este caso, por lo que presentarán las denuncias correspondientes ante la Contraloría General de la Ciudad de México, para determinar la licitud de esta transacción heredada.

Este diario solicitó vía transparencia los gastos que cada alcaldía realizó para apoyar en la logística de las campañas de vacunación y los detalles de contratos celebrados para apoyar el plan del Gobierno central. La pasada administración de la alcaldía respondió que ya que el proceso de vacunación contra el Covid-19 es competencia de la Secretaría de Salud de la

MDP es la nueva deuda que Miguel Hidalgo tendrá que cubrir por conceptos de logística

MIL pesos logró recaudar Cuauhtémoc por los mercados, antes lograban 7 mil 500 pesos

Ciudad de México, ellos no estaban habilitados para dar respuesta.

En Cuauhtémoc, la alcaldesa Sandra Cuevas, reveló irregularidades en el manejo de los recursos de los 39 mercados públicos. "En un ejercicio de rendición de cuentas permití que los sanitarios de los 39 mercados siguieran administrados por personal de honorarios del gobierno saliente este sábado, recibiendo un total de siete mil 500 pesos. Hoy mi equipo recaudó 51 mil pesos ¡Se les acabó su mina de oro!", escribió a través de su cuenta de Twitter.

Mientras que en Álvaro Obregón su alcaldesa, Lía Limón, recordó que aún no le entregan todas las áreas de la administración. "Hay varias direcciones generales que seguimos en eso. Ni siquiera tenemos acceso a las computadoras, las denuncias correspondientes se presentarán y se hará público lo que tenga que hacerse público", dijo.

Los alcaldes de oposición formalizaron ayer la Unión de Alcaldías, por lo que firmaron el acuerdo para iniciar el procedimiento legal que los constituirá como asociación. Señalaron que la intención ir más allá de una vocería para convertirse en un espacio abierto que impulse políticas públicas a favor de los 4.5 millones de habitantes que van a gobernar.

### Acordonan zona de riesgo

MALENY NAVARRO

Tras un deslizamiento que se registró la noche del domingo en un predio en Lomas del Chamizal, Cuajimalpa, las autoridades de la alcaldía mantienen acordonada la zona para evitar más riesgos.

A petición de los vecinos, en septiembre la alcaldía realizó una visita de verificación por la ejecución de una excavación en una zona de riesgo, pero la empresa no presentó documentos y le colocaron sellos de suspensión de actividades. Sin embargo, derivado de la acumulación de agua y las fuertes lluvias registradas en los últimos días, se presentó un deslizamiento de tierra, además de desgajarse cerca de cinco metros del arroyo vehicular, afectando la red primaria del agua potable de la zona.

El alcalde, Adrián Rubalcava, presentará la denuncia correspondiente por quebrantamiento de sellos, por daño a unas canchas que están asignadas por parte del Gobierno de la Ciudad, y por afectación a de la red hidráulica de la colonia. Las autoridades capitalinas trabajan ya para estabilizar el talud y también para regresar el servicio de agua a la colonia



La alcaldía se hará cargo de los trabajos de mitigación de riesgos